

Tourisme d'aventure : Atalante dévoile son top 5 des plus beaux déserts à découvrir en 2025

Atalante, spécialiste français des voyages d'aventure à pied et en petit groupe depuis 1986, dévoile une sélection d'aventures permettant de s'évader de la grisaille hivernale en découvrant les plus beaux déserts du monde. Des dunes de sable du Namib en Namibie et du Thar entre l'Inde et le Pakistan, aux formations rocheuses ocre d'Atacama au Chili, en passant par les étendues polaires de l'Arctique pour finir par les paysages surréalistes du désert blanc du Parc National des Lénçois Maranhenses au Brésil, chaque trek promet des panoramas époustouflants. Accompagnés de guides locaux, les randonneurs sont invités à se perdre dans l'immensité et le silence de ces lieux hors du commun, propices à la contemplation.

LE DÉSERT DE NAMIB EN NAMIBIE

Le désert de Namib, vaste de plus de **2 000 km**, fascine par ses dunes spectaculaires et sa beauté aride. Situé en Namibie, ce paysage unique abrite des contrastes saisissants : **dunes rouges emblématiques de Sossusvlei, vallées sèches, et biodiversité étonnante** qui s'adapte aux conditions extrêmes.

Atalante propose à ses voyageurs de partir pour une excursion de **15 jours**, avec, au programme, une **randonnée dans le désert du Namib, un safari** au cœur de la faune sauvage du **parc d'Etosha, la découverte des montagnes du Damaraland** et des **activités détente** sur la côte atlantique.



Plus d'informations [en cliquant ici.](#)

Quand partir ?

La marque conseille de s'envoler pour le désert du Namib durant la saison sèche, d'avril à novembre. En effet, les températures y sont douces, allant de 4° à 22° C. Elle recommande tout de même de s'équiper pour les nuits où les températures peuvent descendre jusqu'à -10° C !



LE DÉSERT DU THAR, ENTRE L'INDE ET LE PAKISTAN

Thar est considéré comme très vivant pour un désert. En effet, il se situe au nord-est de l'Inde dans l'Etat du Rajasthan, **une région aride, mais abonde de peuples locaux aux traditions ancestrales.**

Pendant **14 jours**, la marque invite les randonneurs dans une immersion unique parmi **les dunes colorées et les villages traditionnels de ce désert.** Le parcours révèle l'authenticité de la vie nomade et la richesse culturelle de la région en passant par les villes de **Jaipur, Pushkar, Jodhpur, mais aussi Udaipur**, tout en explorant les **palais majestueux des maharadjahs**. Au cœur du désert, ils pourront aussi avoir la chance d'observer quelques **animaux sauvages** comme des gazelles, des lynx, des antilopes et des renards.



[Plus d'informations en cliquant ici.](#)

Quand partir ?

Il est conseillé de voyager dans cette région entre novembre et mars pour l'explorer à des températures clémentes.

LE DÉSERT D'ATACAMA AU CHILI

Situé entre **l'Océan Pacifique et la Cordillère des Andes**, le désert d'Atacama offre à ses visiteurs l'occasion de découvrir aussi bien des **dunes de sable ocre et des minerais, que des sommets volcaniques** se hissant à plus de 6 000 mètres d'altitude.

Atalante propose aux itinérants de plonger au cœur de ce lieu unique entre le Chili et la Bolivie, **durant 15 jours.**





Le voyage inclut des découvertes spectaculaires, comme les contrastes entre le **blanc immaculé du désert et les couleurs éclatantes des lacs boliviens, le désert de sel d'Uyuni et ses lacs peuplés de flamants roses et de vigognes, les geysers d'El Tatio**, anciennes sources d'eau chaudes situées au cœur du désert, **les paysages de la vallée de la Lune et les lagunes altiplaniques** nichées à plus de 4 000 mètres d'altitude. Parmi les expériences inoubliables : une **nuit dans la communauté de Tomarapi en Bolivie** pour une immersion culturelle authentique et l'observation d'un **ciel étoilé** parmi les plus purs de la planète.

Plus d'informations [en cliquant ici.](#)

Quand partir ?

La période entre septembre et mars est la plus propice pour découvrir cette région. En dehors de ces mois, les routes peuvent être difficiles d'accès en raison de la saison des pluies.

L'ARCTIQUE : DÉCOUVERTE DE LA BANQUISE

Les déserts ne sont pas uniquement des environnements chauds. Il existe également des **déserts polaires** dont l'Arctique fait partie. Cette région glacée aux conditions extrêmes occupe la **deuxième place parmi les plus grands déserts du monde**, s'étendant sur une superficie de 13,7 millions de kilomètres carrés.

Atalante invite à explorer une partie de ce paradis blanc au Spitzberg pendant un voyage de **11 jours**, où les **randonnées sur la banquise s'accompagnent de l'observation de paysages polaires** et de l'initiation à **l'itinérance et au bivouac hivernal**. Entre **glaciers imposants, fjords spectaculaires et faune emblématique** – comme les ours polaires ou les renards arctiques – cette aventure hivernale entraîne les itinérants au cœur d'un univers préservé, fascinant et fragile.



Plus d'informations [en cliquant ici.](#)

Quand partir ?

Il est conseillé de partir en mars et avril car les journées sont plus longues et les températures sont moins extrêmes qu'en plein hiver.



LE DÉSERT DES LENÇOIS MARANHENSES AU BRÉSIL

Le Parc National des Lencóis Maranhenses, un désert unique au nord-est du Brésil où **d'immenses dunes blanches** contrastent avec des **lagunes turquoise** formées par la pluie, offre un paysage à couper le souffle. Avec une superficie de plus de 150 000 hectares, ce lieu incontournable pour les amoureux du trekking dans de grands espaces, permet d'allier **randonnée et baignade** dans la même journée.



Le trek immersif de **15 jours** proposé par la marque invite à découvrir un **écosystème unique et spectaculaire** tout en visitant les villages locaux et la culture du Nordeste. Elle prévoit notamment deux **excursions en bateau dans le Delta Parnaíba et l'Ilha das Canarias** pour observer une végétation unique avec des mangroves et une **faune constituée de nombreux oiseaux**.

Cette expérience plonge les voyageurs au cœur d'un Brésil authentique et préservé.

Plus d'informations en cliquant [ici](#).

Quand partir ?

Atalante recommande de partir entre le mois de juin et de septembre pour profiter des lagunes remplies d'eau et d'un temps sec et ensoleillé.

À propos d' Atalante

Atalante, expert et précurseur du voyage d'aventure et de trek, organise des voyages d'aventure à pied, accompagnés par un guide spécialiste, en petit groupe de 15 personnes maximum, aussi bien à destination des randonneurs occasionnels qu'aux trekkeurs aguerris.

La mission d'Atalante ? Faire découvrir des espaces naturels remarquables, de manière responsable, grâce à la marche à pied et rendre la pratique du trek accessible à tous.

Pour cela, Atalante propose des voyages adaptés au niveau de chacun, en toute sécurité, encadrés par un guide professionnel, local et francophone. En tant que passeur de savoir, il se révèle être un facilitateur de rencontres, aussi bien avec les habitants locaux, qu'au sein du groupe.

Grâce à un réseau d'agences locales intégrées dans une trentaine de pays à travers le monde, l'entreprise travaille sans intermédiaire, lui permettant de maîtriser tout le processus, de la création à la réalisation du voyage sur place.

Reconnexion à la nature et retour à l'essentiel, telle est l'essence des voyages Atalante et le but du trek. Dans cette continuité, Atalante s'inscrit dans une démarche responsable. En complément de sa Charte du Voyageur, l'entreprise s'implique en tant qu'entreprise à mission et est certifiée B Corp.

Plus d'informations sur www.atalante.fr.

Contacts presse / Citron Plume

Amélie Augis - amelie.augis@citronplume.fr - 06 83 81 58 95

Marine Picard - marine.picard@citronplume.fr - 01 40 08 03 25